

## ABSTRAK

Nama : **Lukmanul Hakim** NIM : **113300267** Judul  
Skripsi : ***Peran Forum Komunikasi Majelis Ta'lim ( FKMT )  
dalam Pengembangan Kota Cilegon (Studi di Kota Cilegon)***

Dakwah secara umum dapat dipahami sebagai upaya sadar, sistematis, dan berkesinambungan yang dilakukan orang-orang beriman untuk mewujudkan sistem Islam dan membangun komunitas atau masyarakat Islam (*lqamat al-mujtama' al-islam*) sehingga manusia benar-benar menjadi Islam dalam arti tunduk dan patuh kepada Allah SWT dan menyembah kepadanya. Majelis ta'lim sebagai salah satu bentuk organisasi dakwah tersebut juga sering disebut sebagai pusat pembelajaran Islam (*Islamic learning institution*). Sebagai pusat pembelajaran Islam, majlis ta'lim diakui telah menyumbangkan peran yang amat besar dalam ikut serta mencerdaskan kehidupan umat dan bangsa, khususnya dalam pengajaran agama dan penguatan moral bangsa. Keberadaan majlis ta'lim dalam masyarakat telah membawa manfaat dan kemaslahatan bagi umat, khususnya bagi kaum perempuan, apalagi bagi mereka yang menjadi anggota dan jamaahnya. Pengembangan dakwah merupakan salah satu perilaku manajerial yang itu merupakan meliputi pelatihan yang digunakan sebagai sarana untuk meningkatkan keterampilan seseorang dan memudahkan penyesuaian terhadap pekerjaannya dan kemajuan kerierinya. majelis taklim dalam meningkatkan manajemen pengelolaan organisasi termasuk didalamnya pengembangan dan peningkatan dalam misi dakwah di masyarakat.

Masalah pokok dalam penelitian ini dirumuskan sebagai berikut: Bagaimana Peran FKMT dalam pembangunan kota Cilegon?, Bagaimana Peran FKMT di bidang pemberdayaan perempuan? dan Bagaimana Peran FKMT di bidang sosial dan politik?.

Maksud penelitian ini adalah untuk menjelaskan: untuk mengetahui bagaimana peran FKMT dalam pembangunan, Untuk mengetahui bagaimana peran FKMT dibidang

pemberdayaan perempuan, dan untuk mengetahui bagaimana peran FKMT dibidang sosial politik.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif, yang dilihat dari sifatnya penelitian yang digunakan ialah metode deskriptif analitif, yaitu penelitian yang dilakukan dengan menguraikan data, kemudian menganalisisnya untuk memperoleh fakta-fakta yang didasarkan pada kerangka pemikiran dari hal-hal yang umum menuju hal-hal yang lebih khusus.

Forum Komunikasi Majelis Ta'lim (FKMT) kota Cilegon telah berperan penting dalam mensyiarkan dakwah islamiyah melalui manajemen kepada seluruh majlis taklim yang ada di kota Cilegon dengan pengadaan pengajian rutin, baik itu berkala mingguan, bulanan, maupun undangan yang sifatnya insidental. Dengan itu maka FKMT kota Cilegon telah memberikan pendidikan dan pemahaman agama kepada masyarakat baik dari aspek akidah, syariah, muamalah dan kultur keislaman sehingga menunjukkan tingkat yang baik. Baik aspek akidah, syariah, muamalah maupun kultur keislaman. FKMT kota Cilegon pada dasarnya berorientasi pada peningkatan keberagaman masyarakat melalui pengetahuan atau knowledge dalam bidang keberagaman senantiasa meningkatkan pengetahuan atau intelegensi dari anggota atau jamaahnya dengan mengacu pada pengetahuan agama yang berasal dari teks-teks yang telah umum dikaji dikalangan masyarakat Indonesia, apa yang tengah atau harus diketahui seseorang tentang ajaran agamanya. Meskipun lembaga pendidikan non formal, majlis taklim dalam naungan FKMT kota Cilegon memberikan andil yang begitu besar dalam memberikan pengetahuan keagamaan terhadap masyarakat Cilegon, sehingga dengan itu SDM masyarakat dapat meningkat, baik dalam wawasan spiritual keagamaan, kemasyarakatan, perekonomian, dan kebudayaan serta kearifan lokal.